

Polri Peduli Stunting, Kapolsek Dukupuntang Polresta Cirebon Berikan Bantuan Paket Sembako Kepada Anak Stunting

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 3, 2024 - 14:58



Cirebon- Jum'at (02/02/2024) Dalam upaya penanggulangan stunting di wilayahnya, Kapolsek Dukupuntang Polresta Cirebon AKP Nuryana bersama Kanit Binmas Aipda Totong Sunarta, S.H, dengan hati yang penuh kepedulian, memberikan bantuan paket sembako kepada anak stunting. Stunting merupakan masalah serius yang memengaruhi pertumbuhan optimal dan perkembangan anak-anak, kondisi ini terjadi akibat kurangnya gizi serta perawatan yang memadai pada tahap-tahap awal kehidupan anak. Bantuan paket sembako yang diberikan oleh Kapolsek Dukupuntang ini bertujuan untuk membantu mengatasi masalah pangan yang menjadi salah satu faktor utama penyebab stunting, paket sembako yang diberikan berisi telur, susu, dan produk-produk lainnya yang dianggap penting bagi pertumbuhan anak-anak. Dalam pembagiannya, Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana didampingi oleh Kanit Binmas Aipda Totong Sunarta, S.H, dan Perangkat Desa serta Kader PKK dari Desa Sindangmekar. Mereka dengan penuh semangat dan kepedulian memberikan paket sembako kepada

keluarga-keluarga yang membutuhkan, para penerima bantuan menyambut dengan haru dan rasa terima kasih yang sangat besar atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh pihak Kepolisian. Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari peran dan tanggung jawab Kepolisian dalam membantu masyarakat. "Kami sangat peduli dengan kondisi masyarakat, terutama anak-anak yang terkena dampak stunting. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan bantuan sekecil apapun untuk membantu keluarga yang membutuhkan," ujar Kapolsek. Diharapkan, kegiatan ini dapat menginspirasi pihak-pihak lain baik dari kalangan pemerintah maupun masyarakat untuk ikut serta dalam upaya penanggulangan stunting, bersama-sama, kita dapat memberikan perlindungan dan perhatian kepada anak-anak serta membantu mewujudkan pertumbuhan dan perkembangan generasi yang kuat dan sehat di masa mendatang. Panji